
会 議 録 
学校給食センター 

会議の名称 富士見市学校給食センター運営委員会 

開催日時  平成２４年７月２４日（火） 午後１時３０分～午後２時２５分

開 催 場 所 学校給食センター研修室 

出 席 者 内田水谷小学校長他１６人（委員１２人） 出欠席状況別紙のと

おり 

会議次第 １ 開  会  
２ あいさつ 
３ 運営委員委嘱状交付 
４ 運営委員及び給食センター職員自己紹介 
５ 運営委員会役員の選出(委員長、副委員長及び監査委員)  
６ 議 題 
（１）協議事項 

①平成２３年度第３学期学校給食費収支報告について 
 （監査報告） 

 （２）報告事項 
   ①平成２３年度学校給食栄養状況報告について 
   ②学校給食用物資納入業者の登録について 
 （３）その他 
７ 閉  会 

会議資料 １  富士見市学校給食センター運営委員会委員名簿 

２  平成２３年度第３学期小・中学校給食費収支報告書（資料 1）

３  平成２３年度学校給食栄養状況（年平均） 

４  平成２４年度学校給食用物資納入登録業者一覧 

５  平成２４年度第１回運営委員会出欠席一覧 



                          学校給食センター 

会 議 内 容 

専門員が開会の後、教育部長が欠席のため、石井学校給食センター所長か

ら挨拶。 
次第に従い、異動及び役員の交代による委員の変更に伴い、該当者への委

嘱状交付式が執り行われた。別紙名簿のとおり新に１５名の運営委員を選

任。運営委員の代表として内田運営委員（水谷小学校長）に対して、石井学

校給食センター所長から委嘱状が交付された。その後役員選出に入る。委員

長・副委員長・監査委員について互選でお願いしているところだが、意見が

出ないようなので事務局案を提示。運営委員長に落合意佐美委員（水谷中学

校ＰＴＡ会長）、副委員長に内田弘委員（水谷小学校長）、また監査委員に森

川達也委員（みずほ台小学校ＰＴＡ給食委員）を推薦。事務局案が承認され、

新運営委員長の落合委員長を議長として議題に入る。 

 
＜議題＞ 

①平成２３年度第３学期学校給食費収支報告について 
事務局より収支報告書を朗読説明。（資料１）その後、２３年度

の監査委員(飯竹洋子前監査委員)より報告。 
報告後、質疑を問うが、特になし。 
承認を得る。 

 
＜報告＞ 
①平成２３年度学校給食栄養状況 

事務局より報告。小・中学校のそれぞれの栄養摂取量（点線）と

基準栄養量（実線）は資料のグラフのとおり。 
不足している栄養価については、摂取基準に近づけるように食材

を工夫して取り入れていきたい。 

 
②学校給食用物資納入業者の登録について 
   事務局より報告。平成２４年度は登録申請が３５社あった。うち

１社が新規の登録。有効期間は平成２４年８月１日から平成２６

年７月３１日まで。資料参照。 

  
＜その他＞ 

所長から、２学期からの給食の準備をしているところだが、梨ゼ



リーの上蓋に市制４０周年を記念した市のマスコットキャラクタ

ー「ふわっぴー」を印刷しものを１０月の献立に入れたいと考え

ている。また、富士見市産の米を使用した、タルト、ムースにつ

いても、市のマスコットキャラクター「ふわっぴー」を入れた、

市バージョンのシールを貼付したいと思っている。子どもたちに、

市のマスコットキャラクター「ふわっぴー」や富士見市産のお米

を使用していることを PR したい。 

 
＜質問等＞ 

なし。 

    以上、議事が滞りなく終了。 
＜閉会＞ 専門員の閉会宣言で終了。 
 

 


